

《单词百科:orange-yellow是什么意思?orange-yellow怎么发音?orange-yellow的解释和用法》

英语单词orange-yellow是什么意思?orange-yellow怎么读?orange-yellow怎么发音?简答网为您整理了orange-yellow的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



orange-yellow怎么读

orange-yellow的读音: ['r ɒ nd j'el]

orange-yellow的意思

1、adj.橙黄色的;

orange-yellow的相关词组

1、blood orange 红橙红橙;

- 2、bitter orange (西班牙产的) 苦橙;
- 3、yellow wine 黄酒;
- 4、lemon yellow 柠檬黄;
- 5、mock orange 山梅花;
- 6、mandarin orange 橘子;蜜柑;柑子;柑;
- 7、navel orange 脐橙;
- 8、osage orange 桑橙;
- 9、orange squash 橘子水;鲜桔水;
- 10、orange sapphire 橙刚玉;
- 11、Orange Range 橘子新乐园;
- 12、orange juice 橘子汁;橘汁;橙汁;
- 13、orange chicken 陈皮鸡 ;香橙鸡;
- 14、orange blossom 橙花;
- 15、pale yellow 浅黄;昏黄;苍黄色;
- 16、pale clouded yellow 纹黄蝶;
- 17、Orange Tree 橘子树;橘子樹;桔树
- 18、yellow rice wine 黄酒
- 19、yellow sputum 黄痰
- 20、yellow river 黄河;

orange-yellow的双语例句

- 1、Chinese basic colors word includes: Red orange yellow malachite green bluish violet.

汉语的基本颜色词有: 赤橙黄绿青蓝紫.

2、 The colors of rainbow: Red orange yellow malachite green bluish violet.

彩虹的颜色应为: 赤橙黄绿青蓝紫.

3、 Colors are an important part in my works, red, orange, yellow, green, cyan, blue, purple.

色彩在我的作品中历来是非常重要的构成部分, 红、 橙、 黄、 绿、 青、 蓝、 紫.

4、 We can draw a rainbow with red, orange , yellow , green , cyan , blue and violet, seven colors.

我们能画赤橙黄绿青蓝紫七种颜色画出一道彩虹来.

5、 Brings the orange yellow dry peach red wine is slightly most characterful.

略带橙黄色的干桃红酒是最具特色的.

6、 Capitate sheet gives birth to cauline branch end, spend yellow or orange yellow, have sweet smell.

头状花序单生茎枝端, 花黄色或橙黄色, 具香气.

7、 A pale orange yellow to grayish yellow or yellowish gray.

浅橙黄色到浅黄灰色或浅灰黄色.

8、 Seven colors comprise a rainbow: red, orange, yellow, green, blue, indigo, and purple.

彩虹由七种颜色组成: 红、 橙、 黄、 绿、 蓝、 靛、 紫.

9、 The rainbow has seven colors: Separately: Red, orange, yellow, green, blue, indigo, purple.

彩虹有七个颜色:分 别是: 红、 橙、 黄、 绿、 蓝、 靛、 紫.

10、 Water refracts, or bends, the light, separating it into red, orange, yellow, green, blue, and violet.

水的折射, 或是弯曲, 这光线分开为红, 橙, 黄, 绿, 蓝, 和紫色.

11、 The colors in white light are red, orange, yellow, green, blue and violet.

白色的光由红色, 桔黄色, 黄色, 绿色, 蓝色和紫色组成的.

12、 Red, orange, yellow, green, blue, indigo and violet. Mom : It's wonderful !

红色, 橙色, 黄色, 绿色, 蓝色, 青色 还有紫色.

13、 They paint images of funny flat-faced people with orange-yellow skin.

他们画滑稽平板脸黄皮肤的肖像.

14、 This is a yellowish tonefirm, and orange yellow similar , is simply not green.

这是一栽暗黄, 与桔黄附近, 底子不是赤色.

以上是简答网为您整理的orange-yellow怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于orange-yellow的用法、orange-yellow的释义、orange-yellow的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/orange-yellow>

